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Guten Abend,
wie fange ich an ist sehr komplex. Kurz und bündig.
Also ich bin 23 Jahre alt und plage mich seit dem 19 Lebensjahr mit AGA herum.
Mit 19 bemerkte ich die AGA also Geheimratsecken, kurz nach Michael Jacksons Tod.
Ich bin george Michael freak und hatte immer die Frisur die er hatte bei Last christmas. Fokuhila.
Ich fing an mit Kieselerde und Biotin NEM, dass brachte nichts alles. Dann später
Bockshornkleesamen von Arcon. 
Mit 21 Machte ich eine Haartransplantation mit 1500 Grafts Fue in Hamburg, bin sehr zufrieden
gewesen.
1 Jahr säter fing ich mit Fin an und bin im 9 monat keine Besserung , sondern es lichtet sich
immer mehr.
ich fing mit fin erst später an weil ich wegen die nw angst hatte. aber lieber volles haben.
ausserdem habe ich keine nw von fin
Haarausfall pro Tag 10-30 Haare hat ja nichts zu sagen, weil meine aga schleichend geht.
wo mein HA anfing kam auch das SE zustande bahhh. Entschuldigung, wenn ich so verwirrt
schreibe, da ich etwas alko inntus habe.
Minoxidil werde ich niemals ausprobieren habe kein bock auf diese geschmiere und minox hält
nicht lange.
Mein regimen ist zurzeit 1mg Finasterid seit 9 monaten , Taxofi Haare plus ultra seit 2 Monaten
und Regenepure DR Shamppo jeden 1-2 Tag.
 und was mir auffällt, zu 90 % die an AGA leiden haben fettige Kopfhaut, können die nichts
für. auch bei den 17 jährigen fängt es schon an. mano man
Ich will nicht mich bevorzugen , aber ich erkenne sofort ob jemand aga hat oder nicht das erkennt
man an der haartruktur, haarbeschaffenheit usw.
Ich vertsehe nicht warum die Meistens, wenn die es bemerken es kaschieren, sondern sofort
Maßnahmen ergreifen. Auf jedenfall, werde ich mich chemisch kastrieren.
ausserdem sind die aufgebläht im gesicht die männer man sieht bei ihnen die glatze voller Talg
am glänzen bahh pfuih.
Ich kenne diesen Thread schon seit2 Jahren habe immer mit gelesen, vorallem Mikes Thread
bewundert mich sehr.
Also ich kenne mich mit Hormonen usw gut aus.
Wie ich im 3 monat war, nicht schwanger sondern fin. war mein dht wert bei 644 testo bei 16,6
und östro bei 20. die anderen werte habe finde ich leider zurzeiut nicht.hormonwerte sagen fast
nicht aus über Ha, sondern die rezeptoren. achja schilddrüse und eisen usw alles tip top
MIKE ICH BRAUHE DEINE HILFE.
Ich bekomme langsam das EKEL VOR MÄNNER; SORRY DAS ICH DAS SO SAGE.
Ich will mich nicht damit abfinden, daher will ich spiro in mein regi mit reinstellen.
spiro soll ja erst bei 100mg wirklich was vringen naxch TINOS MEINUNG.
was meint ihr oder mike. Die NW sind mir bekannt. Ich scheise auf lipido usw, lieber VOLLES
HAAR; STAAT DICKE EIER. Der mann ist sowieso schwanzgesteuert. Die anderen Nw mit
natrium sind mir bekannt.
Und da ich a-sexuell bin interessiert mich das nicht, lieber single. Sex ist relativ und sex ist nur
eine Bestätigung 15 minuten spass, aber das ganze leben mit verschwitzer glate depressiv
durchs Leben gehen, niemals.
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Ich will mich nicht ganz femenieseren, ich weis falsch geschrieben. Bilder habe ich nicht, ich habe
eine h Kamera, aber kein sd Kartenslot.
Ohne Haartransplantation würde ich NW 2,5 sein, da ich aber eine hatte dünn ich weiter im
oberkopf aus Tonsur alles dicht.
Ich weis , ich hätte keine Haartr machen sollen, aber meine psyche hielt es nicht mehr aus, hatte
nichts merh bock.
Ich nehem die NW bei spiro in kauf, aber die frage ist reicht 50mg spiro am tag mit 1mg fin aus,
bei jeden ist es anders.
Und das jemals ein allheilmittel kommt , das glaube ich nicht, da könnt ihr lange warten. die
pharmaindutrie freut sich nur drauf, das man geld für haarwuchsmittelausgibt, sonst würde
die pleite gehen. wenn jemand ein mittel gegen krebs erstellen würde meint ihr es würde sich
halten , nein wreil sonst die die alle pleite gehen würde. und gene kann man nicht beeinflussen
wirklich. villeicht in 1000 jahren. Seit ich den Haarausfall habe, hatee ich mich damit fast 4 jahre
beschäftigt usw. Der mann ist ekelhaft vom optischen her, aber was bringt das innere und das
selbstbewusstsein, wenn man sich optisch nicht gefällt. ich weis es gibt schlimmere sachen,
aber aga ist für mich eine krankheit. 
Und ob mein opa oder vater volles haar hatte spielt keine rolle alles mythos vom wem man das
erbt es sind die gene, rezeptoren und die chromsomen. mein vater volles haar ok 1,5 mit 53 mein
opa mit 25 glatze.  achja und hört auf rumzuexpermentieren mit topicals usw.
Wenn ihr volles har wieder haben wollt dann müsst ihr euch chemisch kastrieren, nich bei jeden
bringt das etwas, weil man braucht auch etwas t und östro für haarewachtsum. bei mir gibt es
keine halbe scheise, nur volles haar und kein nw 1.5 oder 2 durch das geschmiere MIT MINOX
ACELAID SÄURE ODER CETRZIN USW, ich weis falsch geschrieben. entweder ihr wollt volles
haar oder dicke eier, soll kein angriff sein. vile jammern wegen nw rum, dann lässt es sein ich
meine die nw was lipido und gyno angeht. es gäbe ja noch gnrh analog, aber naja, weis nicht. 
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